
COMPTE-RENDU DE LA RÉUNION DU CCJ 

DU MERCREDI 31 AOUT 2022 

 

Etaient présents : Loula CHARVAIS, Agathe DREVIILE-LIAGRE, Lauryne GERVAIS, Mathilde LAURIER, 

Amélie LEGUEL, Pierre MAILLART, Launy MICHOU. 

Commission Action Jeunesse : ERIC DODET (Vice-Président par intérim), Carl LEQUERTIER,  

Raymond DOUARE, Marie-Christine LEMOINE, Pascal FOULON. 

Absents excusés : Jean-Marc MASSE, Chantal BOUSCARY, Thomas BAUDET, Elyna CHEREL, Lola 

LABOUACHRA, Clément MILTON et Eléna VALTON. 

Secrétaire de séance : Eric DODET 

 

ORDRE DU JOUR : 

 

1. Annulation de la boum de la rentrée 

2. Fête Patronale et Forum des associations 

3. Ramassage des bords de Loire 

4. Bilan journée Aventure Jeunes 

5. Banque Alimentaire 

6. Repas des Ainés 

7. Questions diverses. 

La séance débute à 19h20. 

Eric DODET accueille les membres et présente les excuses de Jean-Marc MASSE retenu par des 

obligations professionnelles. 

Il présente également les excuses de tous les membres absents. 

Il informe le CCJ du départ de la commune pour le Centre de Gestion de la directrice du Service 

Enfance-Jeunesse, Adeline BOIZARD, à la date du 08 août 2022. 

 

1. ANNULATION BOUM DE LA RENTREE : 

Les problèmes récurrents de personnel communal, avec entre autre le départ d’Adeline, 

n’ont pas permis l’organisation en amont et dans de bonnes conditions de la boum de la 

rentrée (réservation vigile maître-chien, police municipale, régie, etc…) 

 

2. FETE PATRONALE ET FORUM DES ASSOCIATIONS : 

Il est rappelé aux membres du CCJ que les 10 et 11 septembre prochain a lieu la fête 

Patronale. Rappel succinct du programme : samedi après-midi Forum des Associations, 

en soirée, retraite aux flambeaux suivie du feu d’artifice au stade. A l’issue, sur place, 

aura lieu un bal avec DJ et buvette. 



Le dimanche apéritif dans les jardins de la Mairie et pique-nique en bord de Loire 

(camping de Saint-Ay) suivi d’un concert dansant à partir de 15h00. Voir flyers distribués 

dans les boîtes aux lettres pour le programme complet. Il est demandé aux membres du 

CCJ de ne pas hésiter à faire de la pub autour d’eux (collège, école primaire). 

3. RAMASSAGE DES BORDS DE LOIRE : 

La date du 15 octobre 2022 est proposée. A confirmer. 

4. BILAN DE LA JOURNEE AVENTURE JEUNES : 

Reprise après 3 ans d’interruption. Préparation largement perturbée par de nombreux 

cas de Covid déclaré au sein de l’encadrement. 

4,5 équipes en jeu soit 28 jeunes. 2 membres du CCJ engagés 

Journée globalement satisfaisante même si quelques réajustements s’imposent. 

Rappel : (valable pour toutes les actions au sein du CCJ) Quand vous vous engagez pour 

une action, en cas d’impossibilité d’être présent, merci de nous prévenir un peu à 

l’avance. 

5. COMMEMORATION DE L’ARMISTICE 1918 : 

Le Vendredi 11 Novembre à 9H30 place de la mairie avec les écharpes de conseillers. 

6. BANQUE ALIMENTAIRE : 

La date prévue est le samedi 26 novembre 2022. 

7. REPAS DES AINES : 

La date prévue est le dimanche 11 décembre 2022 

8. QUESTIONS DIVERSES : 

- Lauryne : En zone artisanale, Rue Robert Schumann, des lampadaires ne 

fonctionnent pas. A voir avec M. Dominque Renault 

- Agathe : Pourquoi le camping de Saint-Ay ne fonctionne pas ? 

Réponse : Après plusieurs tentatives, le manque de sérieux des prestataires 

exploitant le camping, la commune a arrêté cette exploitation. Des projets sont à 

l’étude. 

- Mathilde : Est-ce qu’un vide-grenier est prévu à l’automne ? 

 

Réponse : Normalement oui. Date à préciser 

 

- Carl : Une personne souhaite faire un don de jouets à la commune. 

 

Réponse : Il faudra vérifier le type et l’état des jouets, voir si on en récupère 

pour l’Alsh. Lauryne propose également de passer par la Ressourcerie de 

Tavers. 

- Carl : Suggestion : La journée internationale de l’enfance était sous la houlette du 

CCAS. Serait-il possible que cette journée soit prise en compte par le CCJ. 



 

Réponse : Cela ne devrait pas poser de problèmes. Pascal propose de le faire 

en lien avec les affaires scolaires. 

- Agathe : Est-il toujours prévu de faire un Skate Park ? 

 

Réponse : C’est toujours d’actualité et cela fait partie des projets 

communaux. A terme il y en aura donc un nouveau mais pas dans les 2 

prochaines années. 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19h50. 

 

Prochaine réunion le Mercredi 19 Octobre 2022 à 19H15 

Salle des mariages en Mairie annexe 


